

よひつそ山武市へー他自治体からの視察ー

東金市議会 文教厚生常任委員会

8月4日、お隣の東金市から、文教厚生常任委員会の7名の委員の方々が視察においでになりました。



研修の様子

「認定こども園について」がテーマであり、保健福祉部長、子育て支援課の職員らから事業について説明を行い、また、しらはたこども園の園内を視察されました。本山英子文教厚生常任



園内の見学

委員長も出席し、質疑が活発に交わされました。

市議会議員研修会

9月13日、成田空港株式会社において「成田国際空港の機能強化について」と題し、山武



研修の様子

市議会議員研修会を開催しました。担当者から世界の空港との競争の激化や、空港の機能を強化するための方策など、成田国際空港の現状と課題について説明を受けました。

また、圏央道との関係や落下物対策などの問題について、活発な質疑が行われました。取り壊しが決定しているランプコントロールタワー

など、成田国際空港内の施設見学も行いました。成田空港の歴史と未来を同時に学ぶことができ、実りある研修となりました。



施設内を見学

文教厚生常任委員会

10月6日及び7日に、文教厚生常任委員会の行政視察を行いました。

新潟県小千谷市では、市立総合支援学校について研修しました。閉校した小学校の校舎を改修し、特別支援学校としました。市内の施設を有効活用している点、関係機関や事業所との連携を密にした教育活



小千谷市立総合支援学校にて

動が期待される点等が特徴です。新潟県見附市では、

スマートウェルネスみつけの取り組みについて研修しました。高齢になっても地域で元気に暮らせる社会を実現するため、多角的な施策を展開しています。いずれも、本市でも参考とすべき方策があるように思います。今後の市政等に活かしていきたいと考えます。

常任委員会視察報告

10月11日及び12日、総務常任委員会の行政視察を行いました。静岡県藤枝市では、

神奈川県秦野市では、公共施設再配置推進事業について研修しました。

中・長期的視点から、公共施設の適正配置と効率的な管理運営を実現し、高齢化と人口減少が進む中でも、必要性の高いサービスを持続可能にするものです。各担当者から話を聞き、様々な知見を得る

総務常任委員会

1年を通して進捗状況のチェックや評価、次年度予算への提言等を行い、議会の監視及び評価機能強化を図るものです。

各担当者から話を聞き、様々な知見を得る



秦野市での研修の様子